

LIZ



Dank ihrem ersten Mixtape "Bleibe Echt" hat LIZ sich Anfang des Jahres endgültig etabliert. Mit den elf Tracks begeisterte die 22-jährige Feuilleton und Fachpresse gleichermaßen und machte deutlich: Wenn man ab jetzt über Rap aus Frankfurt und Offenbach am Main spricht, dann darf man auch LIZ nicht mehr unerwähnt lassen. Für den Fall, dass irgendjemand auch nur die leisesten Zweifel an dieser Tatsache haben sollte, legt LIZ jetzt gleich die nächste Single nach. Und "Mein Geld" macht genau dort weiter, wo LIZ mit Songs wie "Reden" oder "Mizgeburt" im Februar aufgehört hat.

LIZ